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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

平成２８年８月２４日定例教育委員会が、一宮市役所本庁舎６階特別会議室に招集された。 

 

１ 定例教育委員会議案案件  

  第４９号議案 平成２８年度一宮市教育委員会事務点検評価報告（平成２７年度実績）  

について  

  第５０号議案 一宮市教育委員会図書館運営業務委託評価委員会委員の委嘱について  

  第５１号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について  

  第５２号議案 ９月補正予算の要求について  

   

２ 出席委員  

小川委員長 森委員 關戸委員 山田委員 中野教育長  

 

３ 欠席委員  

無  

 

４ 一宮市教育委員会会議規則第１５条の規定により出席したものの職氏名  

杉山教育文化部長 野田教育文化部次長 脇田中央図書館長 吉川博物館長 堀総務課長 

高橋学校教育課長 堀学校給食課長 村瀬生涯学習課長 大野スポーツ課長 善治教育指

定管理課長 河原図書館事務局長 竹田博物館事務局長  

 

５ 同上規則第１７条の規定により書記として出席したものの職氏名  

森総務課専任課長 長谷川総務課課長補佐 谷口総務課課長補佐  

 

６ 傍聴者  

 なし  

 

会 議 て ん 末  

 

委員長（午後１時３０分委員長席に着席、開会を宣言）  

ただ今から、８月の定例教育委員会を開催いたします。本日の会議録署名者を關戸委員

と山田委員のお二人にお願いいたします。それでは、７月の定例教育委員会の会議録が

お手元に渡っていると思いますが、これについて何かございませんか。  

各委員  

異議ありません。  

委員長  

ご異議がないようでございますので、７月の定例教育委員会の会議録について承認いた  

します。それでは本日の議案の審議に入ります。第４９号議案 平成２８年度一宮市教  

育委員会事務点検評価報告（平成２７年度実績）について、ご説明をお願いします。  

堀総務課長 
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第４９号議案 平成２８年度一宮市教育委員会事務点検評価報告（平成２７年度実績）  

について、別紙案を添えて教育委員会の審議に付するものであります。提案理由は、地

方教育行政の組織及び運営に関する法律第２６条の規定に基づき、一宮市教育委員会事 

務点検評価報告を行うため、本案を提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）  

よろしくご審議をお願いいたします。  

委員長 

  何かございませんか。 

中野教育長 

  今の説明ではウェブサイトと言っていましたが、報告書の２ページの「本報告書につい 

て」の部分ではホームページとなっています。この表記もウェブサイトに変えるという 

ことですか。 

堀総務課長 

  最近はウェブサイトという言い方がよく使われていると思いますので、ウェブサイトに 

変えさせていただきたいと思います。 

委員長 

  他に何かございませんか。  

各委員 

賛成いたします。 

委員長 

全員賛成ですので、第４９号議案 平成２８年度一宮市教育委員会事務点検評価報告（平  

成２７年度実績）について原案どおり可決いたします。続きまして、第５０号議案 一  

宮市教育委員会図書館運営業務委託評価委員会委員の委嘱について、ご説明をお願いし  

ます。 

河原図書館事務局長 

  第５０号議案 一宮市教育委員会図書館運営業務委託評価委員会委員の委嘱について、  

別紙案を添えて教育委員会の審議に付するものであります。提案理由は、任期満了のた  

め、一宮市教育委員会図書館運営業務委託評価委員会設置要綱第３条の規定により、本  

案を提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたしま  

す。 

中野教育長 

  本議案につきましては、私が委員に委嘱される議事でございますのでこの議事には参加  

いたしません。 

委員長 

何かございませんか。 

委員 

  施設利用者代表が２名いらっしゃって、いずれも再任という形になっておりますが、こ 

の方たちは、どのように施設利用をされているのでしょうか。 

河原図書館事務局長 

  まず、中條さんですが、図書館にございます幾つかの読み聞かせボランティア団体の内 

の１つの団体の代表者です。一方の若林さんは、団体での施設利用とは直接関係ござい  

ませんが、図書館の利用はされており、現在は一宮市社会教育委員でございます。 
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委員長 

  他に何かございませんか。  

各委員 

賛成いたします。（中野教育長は採決に参加せず。）  

委員長 

採決に参加しない中野教育長を除いて全員賛成ですので、第５０号議案 一宮市教育委  

員会図書館運営業務委託評価委員会委員の委嘱について原案どおり可決いたします。続 

きまして、第５１号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について、ご説明をお願い 

します。 

堀総務課長 

受付番号第５号および第６号について後援内容説明。 

高橋学校教育課長 

  受付番号第２２号から第２５号について後援内容説明。 

村瀬生涯学習課長 

受付番号第２４号から第３０号について後援内容説明。 

大野スポーツ課長 

  受付番号第２７号から第３０号について後援内容説明。 

委員長 

  何かございませんか。 

委員 

  生涯学習課分受付番号２８番の「ちょっと小さなママの文化祭」ですが、一宮市教育委

員会の後援名義使用許可申請が今回初めて出されたということで、資料としてほかの地

域で開催した時の様子が写真で出ています。子どもを遊ばせるなどのブースがいろいろ

あると思うのですが、やはりマーケットでの販売が中心なのかなという感じがします。

その辺りはいかがでしょうか。 

村瀬生涯学習課長 

  マーケットでの販売もございますが、会場使用料、チラシの印刷代、看板の作製代など

の費用に充てさせていただく予定です。 

委員 

  この企業ブースというのはどこの企業ですか。 

村瀬生涯学習課長 

  まだ、そちらは決まっておりませんが、春日井市での開催時には子育てをサポートする

製品や健康食品などの販売があったと聞いております。 

委員 

  もう少しお聞かせ願えますか。この事業に対して、一宮市以外の教育委員会が後援を出

されたことはあるのでしょうか。 

村瀬生涯学習課長 

  ＮＰＯ法人あいちかすがいっこは、既に春日井市で「ちょっと小さなママの文化祭」を

開催しておりますが、今回の申請者である一宮市子育て支援団体ｉｒｉｅｆａｍ（アイ

リーファム）はそういったノウハウがありませんので、今回はあいちかすがいっこと一

緒にやってみて、ノウハウが分かれば今後は自分たちだけで開催したいという希望があ
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るそうです。なお、春日井市での事業に春日井市教育委員会が後援を出したかどうかま

では分かりませんが、このＮＰＯ法人あいちかすがいっこは春日井市の子育てに関する

事業のお手伝いをされているということは聞いております。 

委員長 

  他に何かございませんか。  

各委員 

賛成いたします。 

委員長  

全員賛成ですので、第５１号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について原案どお 

り可決いたします。続きまして、第５２号議案 ９月補正予算の要求については、秘密 

会として審議いたします。  

 

秘密会による審議（原案どおり可決）  

 

委員長 

全員賛成ですので、第５２号議案 ９月補正予算の要求について原案どおり可決いたし 

ます。以上をもちまして、本日の審議を終わります。次に報告事項をお願いいたします。  

なお、学校教育課の報告には、個人情報に関する資料があるとの連絡を受けております 

ので、このまま秘密会を継続して聴取します。 

 

報 告 事 項  

 

高橋学校教育課長 

  いじめ、不登校の取り組みについて、いじめ防止基本方針について  

委員長  

  学校教育課の報告が終わりましたので、秘密会を終了します。引き続き報告をお願いい  

たします。 

 

報 告 事 項 

 

村瀬生涯学習課長 

  三条公民館における落語家への講師依頼をめぐるトラブルの調査結果について、「いちの  

みやの社会教育」について  

大野スポーツ課長  

第１５回タワーパークマラソンについて  

河原図書館事務局長  

「秋の高山まつり」屋台織物展の開催について  

竹田博物館事務局長  

２０１６一宮美術作家協会展について、一宮写真協会選抜写真展について、モバイル・  

トリエンナーレについて 

 



- 5 - 

そ の 他 

 

堀総務課長 

  ９月・１０月・１１月・１２月・１月の定例教育委員会の日程について、１０月定例教

育委員会後の市長・中学校長との懇談会等について、１１月定例教育委員会後の総合教

育会議について、１月定例教育委員会前の給食交歓会について  

 

閉 会 宣 言 

 

委員長 

  これをもちまして、本日の会議を終わります。  
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以上、会議のてん末を記録し、相違ないことを証するため、ここに署名する。  

 

 

委 員 長 

 

 

 

 

委   員 

 

 

 

 

委   員 


